

L'atelier d'initiation au folk, c'est ce samedi, suivi d'un bal



Un atelier gratuit d'initiation à la danse folk sera proposé à la Maison du Temps Libre du village.

« Après la peau de phoque pour les skieurs, la peau d'folk pour les danseurs ! » C'est ainsi que l'association culturelle de La Rivière-Drugeon, jamais à court d'imagination, a baptisé son événement du samedi 7 décembre à la Maison du Temps Libre du village. Et quelque chose nous dit qu'il devrait attirer du monde de toutes les générations.

Vous ne connaissez pas encore les pas, les rythmes et les figures de cette danse pratiquée souvent en duo ? Elle est

revenue heureusement en grâce, chargée de racines et de coutumes, riche en émotions positives et en ressources insoupçonnées. Mais point de panique ni de stress ! Un atelier gratuit d'initiation à la danse folk y sera proposé ce jour-là et de 17 h 30 à 19 h 30. Quant au bal (folk forcément) qui suivra, il débutera à partir de 20 h 30 et, on allait les oublier, il y aura la buvette et les gâteaux !

Entrée : 10 €. Renseignements par téléphone, au 06 87 37 36 17.